

En Puchuncaví cayó el primer detenido por asalto al banco de Nogales

En la pasarela La Greda de la comuna de Puchuncaví carabineros detuvo a uno de los cinco integrantes de la banda delictual que asaltó la sucursal de Banco Estado de Nogales esta mañana.

Asimismo, los policías estarían muy cerca de atrapar al resto de la banda en las cercanías del mismo sector costero.

Anuncio Patrocinado

En desarrollo...

[Banda fuertemente armada realizó millonario asalto a sucursal de BancoEstado en Nogales](#)

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?